La Obra Social "la Caixa" a través de las oficinas de Parquesol dona 5986 EUR a la parroquia Cristo Redentor de Valladolid (grupo de Cáritas parroquial) para ayuda a familias y personas en situación de exclusión y vulnerabilidad.

El miércoles 12 de Diciembre de 2018 la Obra Social "la Caixa" a través de las oficinas del barrio de Parquesol ha entregado a la Parroquia Cristo Redentor (grupo de Cáritas) de Valladolid, situada en el mismo barrio, la cantidad de 5986 euros para ayuda a familias y personas en situación de exclusión y vulnerabilidad.

Por parte de los directores Dª Ana Isabel Pascual y Dº Pedro Gil se hace entrega de dicha cantidad al párroco D. José Manuel de la Fuente Mata, el cual agradeció el gesto en gran medida, ya que aseguró que se destinará a los más desfavorecidos a través de Cáritas parroquial. La directora Ana Isabel, en nombre de la Entidad y en nombre propio, manifestó que es una satisfacción poder contribuir a paliar algunas situaciones de adversidad y sufrimiento que sufren personas del entorno de su oficina. En todos los años que llevan en el barrio han colaborado con personas y entidades para ayudarles en su día a día. Ahora quieren dar un paso más y destinar fondos de su Obra Social para ayudar a las personas más vulnerables atendidas desde la Comunidad Parroquial a superar situaciones difíciles de pobreza, rayando en la exclusión social, a través de iniciativas sociales.

Desde Cristo Redentor quieren reconocer la entrega de este dinero como un gesto solidario y cristiano que asistirá a los hermanos más desfavorecidos.